

Inicia Cuba informe sobre cambio climático



La Habana, 13 feb (RHC) Cuba inició los trabajos para elaborar su Tercera Comunicación Nacional y Primer Informe Bianual a la Convención Marco de Naciones Unidas para el Cambio Climático, mediante un proyecto liderado por el Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente.

El doctor Eduardo Planos Gutiérrez, investigador del Instituto de Meteorología y director del proyecto, dijo a la prensa que los países firmantes de la Convención deben informar de manera periódica sobre el cumplimiento de los compromisos adquiridos para luchar contra el cambio climático.

En el contenido de los acuerdos se incluye un inventario de las emisiones y absorción de gases de efecto invernadero, una descripción general de las medidas adoptadas o previstas para implementar la Convención, y cualquier otra información pertinente destinada a lograr sus objetivos.

Fuente: [Granma](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/155006-inicia-cuba-informe-sobre-cambio-climatico>



Radio Habana Cuba